

西川口クリーン作戦6周年記念アトム通貨プレゼントキャンペーン

報道各社
ご担当記者御中

毎月第1日曜日午前9時に、西川口駅西口交番前で集合し、約1時間程度駅周辺を清掃している活動、西川口活性化クリーン作戦は、早6年が経過しました。当初、一人の大学生がはじめ、今ではそれを継承して3代目のリーダー矢作さん（会社員）がこれを仕切っています。地域のため、社会のためにできることからはじめようというボランティア精神で始まったこの活動。NPO法人を設立させ、そのNPOは、B級グルメ大会をはじめ映画などのロケ地誘致をおこなったり、アーティスト支援などを実施。商品開発なども手掛け、現在では、ユーチューブなどでインターネットラジオを配信している。そして、そのNPO法人の根本の活動であるこのクリーン作戦は継続して実施。基本から忠実にやってこれたのも、堅実・真面目な矢作リーダーのおかげだと、NPO法人まちづくり川口代表水沼氏は語っています。

そしてその6周年を記念して、並木商店会で利用できるアトム通貨をプレゼントすることも決定。そもそもこのアトム通貨も、環境や地域振興が目的で並木商店会が実施している事業。そして、並木商店会が、NPO法人まちづくり川口のこの活動に参加してくれる方に、プレゼントしてくれたのです。

この活動には、NPO法人まちづくり川口が支援するサッカーチームの選手や、地域の若者や高齢者、中学生なども参加。大学生などのボランティア団体なども参加しているものです。

さらに広く活動を展開していきたくリリースを依頼するものです。

平成24年11月
NPO法人まちづくり川口